

美味しいお料理作ってね  
たくさん食べて明日は快便!

よこほ日記 2019.10.30

# めろん〜ぶどう組芋掘り報告

横浜保育園  
HP



報告 中山

実りの秋を満喫。長浜の芋畑でめろん〜ぶどう組さんが芋掘りを楽しみました。



めろん組はバスと徒歩、ぶどう組は徒歩で長浜芋畑へ向かいます。さぁ掘るぞお!



おみやげに  
持って帰る〜

ふかふかの土においしそうなお芋がごろごろ…。子ども達は夢中で掘っています。



でぶいもちゃんがたくさん!!



たくさん採れてご満悦〜♪



うんとこしょ、どっこいしょ 力を合わせて  
お芋の収穫を楽しみました。



今年も芋掘りに野生の血が騒ぎ掘り尽くした子ども達。

**結果  
報告**



いっぱい掘ってきてって言われ  
ちゅうきねえ～



みんなの喜ぶ顔を思い浮かべ  
ながら…



袋は「身の丈」に合ったものを  
↑使い方間違っていない??



めろんはお散歩も楽しみ、途中で  
犬の「マロン」ちゃんと交流。



その間ぶどう組はこーんなに大き  
なお芋をゲット!!「ほら貝」?



**超ド級 メガ芋ゲット**

袋一杯に採ったお友達ですか、沢山の大きい芋は持ち帰りたいが重たくて運べない…  
そんなこんなで、持ち帰られる分だけを自己申告して持って帰る事になりました。



ぶどうはリュックにお芋を詰  
めて、4kg背負ったお友達も



少々無理してでも持ち帰る  
ぶどう組はさすがです。



おじさんにお礼をするめろん  
組はお気に入り1つだけ。



無事に帰りました。めろんさん、ぶどうさんお疲れ様でした。(芋約1.5kg持ち帰ります。)  
またお家でもお話を聞いてあげてくださいね。